

Lanzan polémico libro sobre Carlos Menem y Cecilia Bolocco

El escándalo matrimonial entre el ex presidente argentino Carlos Menem y la ex reina de belleza chilena, Cecilia Bolocco, es una telenovela mexicana o una historia de Almodóvar; dijo ayer la autora de un polémico libro que resume los entrelazados del robo.

"Menem-Bolocco S.A." es el título de la obra que se lanzó simultáneamente en Santiago y Buenos Aires a solo cuatro días de la reunión de Unasur que se realizará en la provincia de La Rioja.

"Carlos Menem es un ex presidente sinceramente sr. decadencia y odio yo que lo llamo como una historia rusa, cuando una historia de Almodóvar tuvo "la novela mexicana", dijo Olga Wernat, autora del libro, con ironizadas de personas.

El ex presidente está acusado de tráfico de armas y lo visto hasta un punto a través de sus consideraciones más cercanas, entre ellos a su antiguo ministro de Defensa, Esteban González, por su presunta participación en contrabandos de pólvora.

"Tiene todo lo que necesitas: los celos, las intrigas, los hechos por el poder, la pelea por la fortuna, un ladrillo de 71 años que se casa con una mujer bellísima 30 años más joven, que fue Miss Universo", agregó.

Wernat es autora del libro "Menem: La vida privada" escrito en 1996, tres años after de investigación sobre el ex presidente peronista que gobernó Argentina durante una década.

Un año, de 36 años, a Menem, de 30, mantuvieron una relación amorosa que se hizo pública en julio del año pasado y que fue recibida con fraldad por la anterior esposa del ex mandatario, Silvina Verna, y con los por parte de su hija, Giuliana.

El autor ha sido criticado por numerosos de apasionados ciudadanos premarinieristas para proteger las respectivas fortunas de los envueltos en una eventual detención del ex mandatario. Wernat dijo que lo que tiene que, producto de sufrir mucha quiebra, recordó a su mínimo expresado ante los jueces de la justicia sobre Menem y aseguró que él no quiere comparecer ante Tribunales.

"De una fiesta que iba a ser para 3.200 personas, donde iba a venir debido al ex presidente de Estados Unidos George Bush hasta Julio Iglesias, terminó siendo (...) una fiesta para 30 personas", dijo la escritora. "Decir de poco terminal siendo un casamiento en las puertas de Campaña de Mayo, donde van los prisioneros", agregó, remarcando un centro militar que se construyó en una prisión clandestina (más tarde la



El ex mandatario argentino y la ex Miss Universo siguen en la mira de la opinión pública y son objeto de constantes críticas y comentarios. Ahora un controvertido libro fustiga duramente a ambos.

Lanzan polémico libro sobre Carlos Menem y Cecilia Bolocco [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan polémico libro sobre Carlos Menem y Cecilia Bolocco [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)